

avec eux, au même titre que les savants et les étudiants d'ailleurs peuvent s'instruire sur le Canada et les Canadiens.

Les liens créés par le Bureau canadien de l'éducation internationale peuvent être améliorés et renforcés dans l'intérêt de tous. Ce Programme des sociétés affiliées représente une chance de faire naître et de mettre au point de nouvelles possibilités d'avancement pour les entreprises canadiennes ainsi que pour les établissements d'enseignement postsecondaire du pays. C'est un pas important vers le but que nous poursuivons : devancer nos concurrents pour mieux saisir les occasions de commerce qui se présentent sur la scène internationale.

Je vous remercie.